

STOP AU HOLD-UP SUR LA CLASSE TRAVAILLEUSE!

Pendant qu'une minorité continue de profiter des pénuries et des conséquences économiques de la guerre, les travailleuses et les travailleurs paient la note ! Le prix du gaz et des carburants s'envole et le passage à la caisse est un vrai calvaire. Il n'est pas rare pour certains de devoir déboursier plus de 300 € par mois, simplement pour se rendre au travail ! C'est inacceptable !

POUR LES MÉTALLOS FGTB, IL FAUT DÉSORMAIS DÉCRÉTER UN ÉTAT D'URGENCE SOCIAL ET INDUSTRIEL. DES MESURES DOIVENT ÊTRE PRISES IMMÉDIATEMENT !

1 UNE DÉSÉSCALADE ET DE LA DIPLOMATIE POUR METTRE FIN À LA GUERRE

La guerre a avant tout un bilan humain désastreux pour la classe travailleuse dans les régions où elle se déroule. Mais elle a aussi un impact socio-économique grandissant et encore incertain pour des centaines de milliers de travailleur-se-s dans notre pays. Alors que certains de nos secteurs tentent de se remettre de l'impact de la crise Covid, le conflit en cours nous replonge dans une incertitude grandissante (approvisionnements et pénuries, pertes de clients, envolée des prix, chômage temporaire, ...). Il n'est pas question que les intérêts d'une minorité de puissants mettent en danger notre quotidien.

Nous appelons à une mobilisation forte ce 19 mars à Bruxelles pour dénoncer et exiger la fin de la guerre en Ukraine et promouvoir une politique active de paix en Europe.

2 FAIRE BAISSER LE COÛT DES CARBURANTS

Près de 2,30 € le litre à la pompe ! Il est temps de trouver les outils pour revenir à un prix supportable à la pompe. La droite avait augmenté les accises sous le gouvernement Michel. Il faut mettre en place un cliquet inversé « renforcé » qui fera baisser les accises. Tout ceci est facilement finançable en surtaxant les énormes profits des géants du secteur. Les employeurs doivent également prendre leur part de responsabilité en améliorant les interventions dans les frais de déplacement.



STOP AU HOLD-UP SUR LA CLASSE TRAVAILLEUSE!

3 BAISSÉ DE LA TVA À 6% SUR LE GAZ ET L'ÉLECTRICITÉ

L'énergie est un bien de première nécessité, pas un luxe ! Il nous faut une baisse rapide et structurelle du taux de TVA pour alléger les factures. Tout comme pour les carburants, les multinationales du secteur font assez de profits pour financer cette mesure.

4 IL FAUT STOPPER L'ENVOLEE DES PRIX EN LES CONTRÔLANT

La libéralisation du secteur et maintenant la guerre en Ukraine rendent la situation incontrôlable. Il est indispensable que ces prix reviennent sous un contrôle public dans l'intérêt général : tant pour notre activité industrielle que pour les ménages. Nous demandons que le secteur de l'énergie soit nationalisé afin de faire face aux défis qui nous attendent.

5 IL FAUT DÉSACTIVER LA LOI DE '96

La période montre que les indexations, passées et à venir, ne suffisent pas à combler l'augmentation du coût de la vie. Nous voulons des négociations salariales libres pour améliorer les salaires bruts, refinancer notre sécurité sociale et protéger la classe travailleuse de la précarité.

6 IL FAUT PROTÉGER NOS EMPLOIS INDUSTRIELS

La crise Covid avait déjà permis de constater avec effroi les effets d'une désindustrialisation de l'Europe dictée par des intérêts financiers. Nos besoins les plus essentiels ne sont même plus garantis. Il est temps d'amplifier les initiatives industrielles publiques et les relocalisations afin de pouvoir garantir les besoins sociaux et environnementaux de nos concitoyens.

**POUR L'ENSEMBLE DE CES RAISONS, LA CENTRALE DES MÉTALLURGISTES FGTB
COUVRIRA LES ACTIONS DES TRAVAILLEURS AINSI QUE CELLES QUE LEURS REPRÉSENTANTS
MÈNERONT DANS LES ENTREPRISES POUR DÉFENDRE L'ENSEMBLE DES MESURES
QUE NOUS EXIGEONS.**

**NOUS SERONS DANS LA RUE TOUT AU LONG DU MOIS DE MARS
ET PRÉPARONS DÉJÀ LES DÉBATS PARLEMENTAIRES
AINSI QUE LES ACTIONS CONTRE LA LOI DE '96.**

